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〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

あと2週間で2学期が終わります。来週からは成績処理ウィークを設定させていただき、

全学年とも５校時授業にし、放課後に成績処理を行います。児童の皆さんは、この次期に、

宿題だけでなく、２学期に学習したことを自主的に復習してみてくださいね。

自分の健康は自己管理する子へ

↑今日は、「朝ごはんは、脳・体・お腹の３つのスイッ
チをオンにしてくれるという話でした。

今週の給食時間は、宜野湾市健康プロジェク
トとして、以下のようなビデオ放送を行います。
11日(月)「朝ごはんで３つのスイッチオン！」

12日(火)「世界も注目！日本の学校給食」

13日(水)「健康のために何をどれくらい、食べた

ら良いのかな？」

14日(木)「かたよった食事は肥満・生活習慣病の

もと」

15日(金)「『食べる』を知って、生きる力に！」

このビデオ視聴をきっかけに、「自分の健康
を自己管理する意識」が芽生えることを期待
します。自分の健康は人に守ってもらうのでは
なく、エージェンシー（当事者意識）をもって、
自分で守ろうとする子を育てたいです。

健康に関連して、給食委員会では、給食で
残る牛乳の残量を調査し、月毎に集計して発
表しています。目的は、バランスよく食事をとる
ようにしてほしいこと、今食べているものが未
来の自分の体を作っていると考えるからです。
11月の学年ごとの結果は以下の通りです。
1年残量 １５０本、 2年残量 89本
3年残量 ８２本、 4年残量 55本

5年残量 47本、 6年残量 ２６４本

話題は変わり、去る土曜日に宜野湾市ＰＴＡ研
究大会に参加しました。その中で、嘉数小ＰＴ
Ａの実践発表があり、「徒歩登校及び学校周
辺の渋滞緩和の取組」について発表してまし
た。
保護者への協力呼びかけ、地域（公園・パ

チンコ店・ローソンなど）の協力、民生委員の
協力、登りなどの設置などを工夫し、現在では
1日平均3台以下に減っているということでし
た。その中でも、徒歩登校は健康づくりである
ということを第一の目標にしていたことも印象
に残りました。徒歩登校は自分の健康を第一
歩と考えてみるのはいいですね。

授業の様子から

各教室の授業を見て回っていると、多くの学
級の図工で版画に取り組んでいます。今日も
2年、4年、6年は版画の授業をしている学級
がありました。図工の表現として、彫ったり切っ
て貼ったりして版で表す活動では、絵で表すこ
ととは違った味わいを楽しんでほしいです。


